

Aide aux victimes du séisme au Myanmar : comment votre soutien fait la différence

À la suite du récent tremblement de terre au Myanmar, nous sommes profondément touchés par le soutien massif apporté par nos collègues de l'OIT à travers le monde. Grâce au compte bancaire du Syndicat du personnel de l'OIT à Yangon en Thaïlande, nous avons reçu 288 541,51 THB (8 853,68 USD) provenant de dons généreux de particuliers et de syndicats du personnel de différents bureaux de pays.

Ces fonds sont actuellement affectés à un programme « *Cash for Work* » lancé par le bureau de l'OIT à Yangon dans la région du lac Inle, dans le sud de l'État de Shan. Cette région a été l'une des plus touchées par le séisme et de nombreuses familles rurales ont un besoin urgent de réparer et de reconstruire leurs habitations.

Le programme offre des possibilités d'emploi local tout en soutenant la reconstruction des maisons, en mettant l'accent sur les personnes les plus démunies : les personnes âgées, les personnes handicapées et les ménages à faible revenu dirigés par des femmes. L'arrivée de la mousson rend cette aide d'urgence encore plus vitale.

La phase pilote initiale cible 17 ménages vulnérables dans trois villages isolés. Des plans sont en cours pour étendre l'initiative à d'autres communautés touchées.

Pour en savoir plus sur cette initiative, cliquez ici : [L'OIT lance une initiative d'urgence « argent contre travail » dans la région du lac Inle](#)

Dans le cadre d'une autre initiative, le personnel de l'OIT à Yangon a rapidement mobilisé plus de 1 000 dollars américains pour apporter une aide d'urgence directe à 14 ménages de la région de Mandalay, la zone la plus proche de l'épicentre du séisme. Ces ménages sont composés de membres de la famille et de proches de notre personnel.

Nous avons également joint et [un rapport d'évaluation des besoins d'urgence après le séisme](#) afin de mieux comprendre les besoins et les mesures prises.

Nous sommes sincèrement reconnaissants à toutes les personnes qui ont rendu cela possible.

Votre solidarité a apporté de l'espoir aux communautés en crise. Merci de vous tenir aux côtés du peuple du Myanmar.

ILO Yangon SUC